学校ホームページ http://kunitachi.ed.jp/jh01/

国 支 第 一 中 学 校 学 校 だ よ り 令和 5 (2023)年 9 月 号 9 月 1 5 日 (金) 発行

充実した2学期を過ごすために

校長田中圭

2学期が始まり半月が過ぎました。学校生活もペースを取り戻し、授業をはじめ諸活動に熱心に取り組む姿が見られます。今年は7月10日を皮切りに、最高気温が35度以上となる猛暑日が続きました。最高気温が30度以上になる真夏日も60日連続となり、今年の夏の平均気温は平年と比較してプラス 1.76度(気象庁発表)となり、記録が残る 125年間で最も高くなったことがわかりました。

この夏休みは、宿題や苦手教科の克服、受験勉強に力を入れた人、部活動に熱心に取り組んだ人、家族と一緒に充実した時間を過ごした人など、思い思いの夏休みを過ごしたことと思います。I学期の終業式にお話しした「脳に汗をかく夏休み」となった人は少なかったようですが、夏休みに限らず、自分の頭でしっかり考えることは常に求められますので、今後も意識して生活してほしいと思います。

さて、この2学期は、授業日数が82日と長い学期ですが、その分、生徒の皆さんが活躍できる場も多く設定されています。授業をはじめ、学校行事や学年行事、生徒会活動や部活動など、様々な場面で大いに力を発揮してください。

9月8日には後期生徒会役員選挙が行われました。生徒会活動の中心が3年生から2年生へと引き継がれていきます。自分たちの力で、この国立第一中学校で豊かな学校生活を送れるようにしてください。3年生は9月28日から楽しみしている修学旅行があります。しっかり準備をして、思い出に残る修学旅行にしていきましょう。また3年生にとっては、この2学期はこれからの進路を決める大切な時期でもあります。学習と行事の両立をうまくはかって2学期を乗り切っていきましょう。1年生は9月22日に上野・浅草への校外学習、2年生は10月3日から3日間の職場体験学習、A組は11月9日から1泊の合同宿泊学習があります。しっかり準備をして当日を迎えてください。

全校行事では、10月23日に合唱コンクールがあります。今年も立川市の「たましん RISURU ホール」で実施します。限られた練習時間を有効に使って、当日は素晴らしい歌声を響かせてください。

最後になりますが、国立第一中学校では、学校生活の重点目標を「自ら学び考え自主的な行動をしよう」、「思いやる心をもとう」としています。2学期もこの重点目標を意識し、自ら進んで聞こえるようにあいさつをすることで、誰もが気持ちよく学校生活を過ごすことができるようにしていきましょう。皆さんがより充実した学校生活を送るために、先生たちは全力でサポートしていきます。困ったこと、悩み事があった時、不安な気持ちになった時には遠慮なく相談してください。重点目標を意識し、健康に気をつけて学校生活を送りながら、充実した2学期にしていきましょう。

生徒会役員選挙

9月8日(金)、次代の国立一中の中心となる新しい生徒会本部役員を選出するための立会演説会及び生徒会役員選挙が行われました。今回の選挙では会長・副会長・書記・庶務の5名を選出する選挙でしたが、書記・庶務の候補者は信任投票、会長・副会長の役職は決選投票となりました。どの立候補者も選挙活動期間中、あいさつをして投票を呼び掛けたり、立会演説会では「これからの国立一中をこうしたい」「みんなが過ごしやすい学校にするために」と真剣に考えてくれていたことをとてもうれしく思いました。選挙の結果、以下のメンバーでこれから1年間生徒会本部を運営していくこととなりますが、様々な人の意見に耳を傾け、より良い国立一中を作っていくことに尽力してほしいと思います。また、一年間様々なところで国立一中を支えてくれた旧生徒会役員の皆さん、本当にお疲れさまでした。

スクール・バディ交流会

8月29日(火)市内中学校3校が集まって行われました。スクール・バディとは、いじめの未然防止のために自分たちでできることを考え活動しようと集まってくれた生徒たちで構成されている組織です。各中学校の取組を発表し合ったり、意見を交換するなど有意義な場となりました。一中のスクール・バディは、4月からこれまでの間、スクール・バディ・サポートの方々から講習を受け、定期的に話し合いの場をもち、夏休み前

にはスクール・バディだより第3号を発行しています。そこで、全校生徒にいじめ防止の標語の募集を呼び掛けるなど積極的に取り組んでくれています。

戦争体験の話を聞く会

8月30日(水)、国立市の「くにたち原爆・東京大空襲体験伝承者」の方々に来ていただき、東京大空襲や広島原爆の当時のことについてお話をしていただきました。3年生の各クラスでそれぞれの伝承者の方の話を聞き、戦争について考えたり、平和の尊さについて学ぶ大切な時間とすることができました。

大会結果・コンクール入賞等

- **合唱部**…第90回 NHK 全国学校音楽コンクール東京都コンクール 中学校の部 予選 C 銀賞
- ○「8月6日と8月9日、原爆の日を忘れないための一行のコトバ」に一中から5作品が 選ばれ、市内4か所で展示されました。



9月・10月の主な予定

9月

- 18日(月) 敬老の日
- 19日(火)中間試験(数・英・理)
- 20日(水)中間試験(国・社)

専門・中央委員会(前期最終)

- 22 日(金) 1 年校外学習(都内巡り)
- 23日(土) 秋分の日
- 26 日(火) 生徒会朝礼
- 27 日(水) SC 相談日 放課後学習教室
- 28日(木)3年修学旅行1日目(奈良)
- 29日(金)3年修学旅行2日目(京都)
- 30日(土)3年修学旅行3日目(京都)



10月

- 2日(月)3年振替休業日 ※1・2年は通常
- 3日(火)2年職場体験1日目
- 4日(水)2年職場体験2日目 SC相談日 放課後学習教室(1・3年)
- 5日(木)2年職場体験3日目

放:1年スクール・バディ・サポート

- 6日(金) 専門・中央委員会(後期最初)
- 7日(土) 道徳授業地区公開講座
- 9日(月) スポーツの日
- 11日(水)全校朝礼 SC 相談日 放課後学習教室 直近の主な予定
- 18日(水) 午後カット ※1年1組⑤研究授業のため
- 23 日(月) 合唱コンクール (於たましん RISURU ホール)